
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Деевская средняя общеобразовательная школа» 

ПРОТОКОЛ заседания 

педагогического совета  

МОУ «Деевская СОШ» 

«30» августа 2024 г. №8 

Состав педагогического совета: Присутствовали: 

Жолобов Алексей Александрович Жолобов Алексей Александрович 

Пушкарѐва Вера Геннадьевна Пушкарѐва Вера Геннадьевна 

Дунаева Екатерина Александровна Дунаева Екатерина Александровна 

Деева Галина Анатольевна Деева Галина Анатольевна 

Кортунова Наталья Сергеевна Кортунова Наталья Сергеевна 

Госьков Данил Михайлович Госьков Данил Михайлович 

Бычкова Алѐна Леонидовна Бычкова Алѐна Леонидовна 

Дунаева Татьяна Николаевна Дунаева Татьяна Николаевна 

Бунькова Светлана Николаевна Бунькова Светлана Николаевна 

Жолобова Светлана Николаевна Жолобова Светлана Николаевна 

Завацкая Алѐна Михайловна Завацкая Алѐна Михайловна 

Бунькова Наталья Николаевна Бунькова Наталья Николаевна 

Буньков Владимир Анатольевич Буньков Владимир Анатольевич 

Адерейко Марина Александровна Адерейко Марина Александровна 

Черепанова Екатерина Николаевна Черепанова Екатерина Николаевна 

Гаранина Любовь Валентиновна Гаранина Любовь Валентиновна 

Болотова Лариса Витальевна Болотова Лариса Витальевна 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение плана реализации целевой модели наставничества. 

2. Рассмотрение положения о наставничестве в рамках целевой модели 

наставничества. 

Слушали: 

1. Дунаеву Екатерину Александровну «О концепции целевой модели наставничества» 

2. Жолобова Алексея Александровича «О плане реализации целевой модели 

наставничества в МОУ «Деевская СОШ» 

З. Завацкую Алену Михайловну «О положении о наставничестве». 

Постановили: 

Принять план реализации целевой модели наставничества с учетом следующих 

корректировок: 

• Адаптировать на особенности нашей образовательной организации; 



• Применить в дополнительном образовании детей 

Решение принято: «за» 18 чел., «против» О чел., «воздержались» О чел. 

Принять положение о наставничестве с учетом корректировок: Адаптировать на 

особенности нашей образовательной организации; Применить в 

дополнительном образовании детей. 

Решение принято: «за» 18 чел., «против» О чел., «воздержались» О чел, 

Председатель Педагогического совета Жолобов А.А. Секретарь 

Педагогического совета Ду С протоколом ознакомлены:наева Т.Н. 

 

  


